

#WEST 27. Mai 2024

AfA-Aktionstag in Duisburg

Der OV Duisburg war am Samstag auf dem AfA-Aktionstag. Dort wurde darauf hingewiesen, wie wichtig eine hohe Wahlbeteiligung bei der anstehenden Europawahl ist.



Arbeitnehmer profitieren auch von den Entscheidungen des EU-Parlaments, die auf die Arbeit und das Leben Einfluss haben. Die EVG hat dazu verkehrspolitische Anforderungen aufgestellt.

Auch Tariftreue muss wieder verstärkt in den Fokus rücken. Daher unterstützt die EVG den DGB in der Kampagne zur Tarifwende, die zurzeit bundesweit läuft. Wir rufen unsere Mitglieder auf, an der Europawahl teilzunehmen. Für ein starkes Europa.





[Alle Bilder anzeigen »](#)